



Protokollauszug

4. Sitzung vom 27. Februar 2019

36/2019 31.03

**Kleine Anfrage von Lukas Speck betreffend "Wiedereinführung eines gemeinsamen Räbeliechtli-Umzuges"
Beantwortung**

1. Ausgangslage

Am 11. Dezember 2018 wurde vom Gemeindeparlamentarier Lukas Speck die folgende Kleine Anfrage betreffend "Wiedereinführung eines gemeinsamen Räbeliechtli-Umzuges" eingereicht:

"Bereits 2014 hat Reto Bär (39/2014) eine kleine Anfrage bzgl. eines gemeinsamen Räbeliechtli-Umzugs eingereicht. Damals wurde es abgelehnt. Von vielen Seiten der Bevölkerung ist uns das sehr grosse Interesse an einem gemeinsamen Räbeliechtli-Umzug in Schlieren zugetragen worden. Es ist sehr schade, dass der Räbeliechtli-Umzug nicht mehr aus nur einem oder zwei Umzügen (Zegli/Dorf) besteht sondern individuell pro Schuleinheit durchgeführt wird.

Seit der Einreichung der Kleinen Anfrage von Reto Bär sind fünf Jahre vergangen und seit 2014 werden viele Schulen in Schlieren von neuen Schulleitern geführt. Die Vorstandsmitglieder der Elternforen aller Schulhäuser haben sich einstimmig für eine Wiedereinführung des gemeinsamen Räbeliechtli-Umzugs ausgesprochen. Zudem hat sich die Stadt seit der letzten kleinen Anfrage deutlich geändert (z.B. neues Reitmen Schulhaus und Neubauten). Es gibt ausreichend Möglichkeiten für eine alternative Routenplanung (es muss nicht immer eine Strasse gesperrt werden z.B. Durchführung auf Fussgängerzone bei der Parkallee oder im Rietpark).

Fragen:

- 1. Hat der Stadtrat die Wünsche der Eltern und Anwohner nach einem gemeinsamen Räbeliechtli-Umzug bereits zur Kenntnis genommen?*
- 2. Wenn ja, wird sie diesem Wunsch nachkommen und einen gemeinsamen Räbeliechtli-Umzug wieder einführen und zu welchem Zeitpunkt?*
- 3. Wenn nein, wird der Stadtrat mit den Elternforen in Kontakt treten und deren Meinung dazu einholen und wenn nein, warum nicht?"*

2. Antwort des Stadtrates

Frage 1: Hat der Stadtrat die Wünsche der Eltern und Anwohner nach einem gemeinsamen Räbeliechtli-Umzug bereits zur Kenntnis genommen?

Antwort:

Ja, dem Stadtrat bzw. der Schulpflege ist sehr wohl bewusst, dass viele Eltern und Bewohnerinnen und Bewohner in Schlieren gerne wieder einen grossen Räbeliechtliumzug mit der Teilnahme aller Schulen wünschen.

Frage 2: Wenn ja, wird sie diesem Wunsch nachkommen und einen gemeinsamen Räbeliechtl-Umzug wieder einführen und zu welchem Zeitpunkt?

Antwort:

Die Stadt beabsichtigt, 2020 einen gemeinsamen Räbeliechtlumzug in Zusammenarbeit mit dem Verein Event Schlieren durchzuführen.

Frage 3: Wenn nein, wird der Stadtrat mit den Elternforen in Kontakt treten und deren Meinung dazu einholen und wenn nein, warum nicht?

Antwort:

Siehe Antwort auf Frage 2.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Kleine Anfrage von Lukas Speck betreffend "Wiedereinführung eines gemeinsamen Räbeliechtl-Umzuges" wird im Sinne der vorstehenden Ausführungen beantwortet.
2. Mitteilung an
 - Fragesteller
 - Gemeindeparlament
 - Abteilungsleiterin Bildung und Jugend
 - Archiv

Status: öffentlich

Stadtrat Schlieren

Markus Bärtschiger
Stadtpräsident

Gabriela Thoma
Stadtschreiberin-Stv.